
美味しいものと答えてましたが美味しいものたくさん
食べましたか？（笑）

今年の社長賞をゲットしたのは日米ケミックの
高岡さんでした。社長から何に使いますか？の質問に

今年も盛大に賀詞交歓会が行われ

ました。毎年恒例の抽選会がありま

すが、賞品が年々良くなっている様

な気がするののは私だけでしょうか

^_^;  ｸﾞﾙｰﾌﾟ会社の方とお話がで

きるチャンスです。是非、ご都合のつ

く方は、ご参加下さい。 

お待ちして 

おります(^.^)/~~~ 
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避 難 訓 練 を 行 い ま し た！！ 

                                                             日米電子株式会社 

 

 １１月２７日（水）に、本社の社員４８名が参加し、２階のサーバー室からの出火を

想定して避難訓練を行いました。火災はあってはならないことですが、万が一の時に冷

静に対応できるように、毎年訓練を行います。駐車場に集合した後は、消火器を使って

の恒例の初期消火の訓練を行いました。 

 

 

     

     

     

 

 

  訓訓練練！！訓訓練練！！訓訓練練！！      

 

 

 

 

 

 

      避難場所へ避難し、確認・指示を実施している状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 訓訓練練！！訓訓練練！！訓訓練練！！ 

 

 

 

 

 

 

 

                                     初期消火訓練の状況 
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令和元度「日米グループ安全大会」の開催 

 

 日時：令和元年７月２７日（土） 

 場所：日米商会大会議室 

 

 昨年も社員の交通安全意識の高揚のため「日米グループ安全大会」を開催しました。

日米グループ傘下社員が多数参加する中で、湯淺社長の安全講話、宮崎北警察署交通課

員による安全講話を実施していただきました。大会最後には、宮崎ヤナセ（株）渡邊恵

史社員による高らかな安全宣言で締めくくっていただき、参加者は交通事故絶無の決意

をあらたにしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

湯淺社長のごあいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮崎北警察署交通課員による講話            渡邊恵史社員による安全宣言 
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令和元度「日米グループ安全大会」（２回目）の開催 

         

 日時：令和元年１２月２０日（金） 

 場所：日米商会大会議室 

  講師：日米電子株式会社 業務推進室 西之園哲郎 

 

 令和元年２回目の「日米グループ安全大会」を実施しました。日米グループ傘下社員

が多数参加する中で、湯淺社長の安全講話、続いて日米電子の西之園次長の高所作業に

おける基本事項、社用車運行規定の紹介・事故時の処分についての安全講話を実施して

いただきました。また、日米電子宮崎営業所鬼塚係長から高所作業時の安全帯の使用方

法についての実演、大会最後には、ａｕ平和台店財部店長による安全宣言で締めくくっ

ていただき、参加者は労災事故、交通事故絶無の決意をあらたにしました。 

湯淺社長の安全講話                 西之園哲郎次長による講話 

   

    財部店長による安全宣言 

★「１メートルは、１命を取る」  

を肝に銘じます。 

   鬼塚係長による安全帯の使用方法の実演 



日米ケミック株式会社

１０月１９日 （土）に毎年恒例の（一社）宮崎県設備設計事務所協会 

主催のボランティア活動に参加してきました。今年も国富町の向陽の 

里で行われ、敷地内の道路清掃を中心に２時間程度皆で頑張りまし 

た。細かいところまでは中々難しかったですが、施設の方々に喜んで 

頂いて有意義な一日となりました。 
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中古車課  
黒木 達也 

 

     

 

 

 

 

 

私の仕事は保守・メンテナンス及び試験調整をする作業員です。 

作業内容としてカメラ・無線 LAN の点検作業、カメラ納入時のカメラ

試験調整、所内での書類作成などを主に行っています。 

  入社して一年半が経過しました。入社当時は右も左もわからないまま

上司の点検業務について行き一つのことを覚えるのに必死でした。 

点検作業をする中、点検で必須なスキルを磨いていき、今では下請けさんと二人で作業を履行できるま

で成長することができました。 

上司の方々がとても丁寧に教えて頂いたことに感謝しています。 

   また所内業務においても書類作成や電話での応対、メール文書の書

き方などビジネスで必要な知識を教えていただきました。まだまだ苦

手としていることも数え切れないほどありますが、一日でも早く苦手

を克服できるよう日々勉強していきます。引き続き点検業務等を行い、

スキルアップを目指し頑張って参ります。 

工事に関しても少しずつ覚えていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

宮崎ヤナセ株式会社、中古車営業として勤務しております。 

ご来店いただいたお客様の対応、ご購入いただいたお客様のアフターフォローが主な業務 

で、入社後 3年が経ちますが、難しい対応や、トラブルの対処など、上司、諸先輩方の 

力をお借りする場面が多く、毎日感謝とともに勉強させていただいております。 

 私がお客様を対応するときに常に心がけているのが、リラックスしてゆっくりと商品車を見 

ていただくこと、そして尋ねられたご質問に対して可能な限り正確にお答えすることです。 

そうすることで、ブランドとしての価値だけではなく、そこに裏打ちされた確かな品質、性 

能をしっかりとお伝えすることができると思っています。 

その上で、中古車はそれぞれが一点物であり、同じ外見でも年式、登録月が違うと付属 

している装備にも差が出てくることがあるので、多種多様なお客様のニーズと予算の中か 

ら、最も条件の良い車両を見つけ出すために、日々商品知識を深め、価格相場の変動も観察するようにしています。 

お客様から、私から購入してよかった、と言われるように、また、お客様からのメルセデス・ベンツというブランドに対しての 

期待値を、私の対応で傷つけることがないように、日々誠実な対応を心がけて業務に勤しんでまいります。 

ｲﾝﾌﾗｿﾘｭｰｼｮﾝ事業本部  
 宮崎営業所  

梅田 千広 
 

日米電子株式会社 

宮崎ヤナセ株式会社 

中古車課  
 黒木 達矢 
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「私の趣味は何かを作ることです」 

ありきたりであいまいな答えですがこれが私の全てです。 

私が所属している ITシステム開発部では、日々、パソコンの 

キーボードを軽快に打つ音と、方針や対策を打ち合わせする声、 

たまに唸るような声が聞こえてきます。入社してからの 4年間、 

システムを開発することの難しさを突きつけられつつも頑張っています。 

休日になるとほとんどの時間は何かを作ることに没頭しています。プログラム(組み込み系、ゲー

ム系、その他)、動画、デジタル絵、3Dモデリングなど作りたいものが多すぎて時間が足りません。

人の作品を見て技術を盗んだり、作った作品を見て評価してもらったりと楽しんでいます。 

そんな私ですが、実は小さい頃はパソコンの授業は好きではありませんでした。 

頭を使うより工作や美術、技術の授業のように直観、感覚、アイディアを発想する地道な作業が好

きでした。また、高校まで頑張っていたことといえば水泳、陸上、バドミントンとスポーツが中心

でした。 

しかし、成績は微妙で美術で賞をとっても県入選程度、水泳では後から始めた人にあっという間に

抜かれ、陸上は良くて学年で 4～5番程度。バトミントンは部の中でも中の下。いくら努力しても

絶対に 1番になれない自分に虚しさを感じてました。小さい頃に無邪気に「スポーツ選手になりた

い！」「芸術家になりたい！」「エンジニアになりたい！」と思っていた夢も高 3の進路を決めるこ

ろには何も無くなっていました。 

本格的に趣味を始めたのは大学に入ってからです。何かを始めなければという思いで動かしたプロ

グラムはこれまで以上に地味で評価もされないものでしたが、その時に私は気づかされたのです。 

“評価されるだけでもいい”“一番にならなくてもいい”と 

中途半端に良い評価を受けていたりしたので余計に順位が気になっていたのかもしれません。 

肩の力が抜け、気楽にできた趣味は大学で一貫して変わらず、また、その時に持った夢、「いつか

本当に必要とされるものや人の心を動かすものを作りたい」という夢は今でも動き続けています。 

皆さんは変わらない夢や志すものを持っていますか？ 

 

 

日米電子株式会社 

 ＩＴシステム開発部 

 南里 拓哉  

 

 

『 私 の 趣 味』                                                                                                                                 
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ひょっとこ踊 り 

                                   日米ホールディングス（株）顧問 長谷川陽介 

 「てんてこてん」「てんてこてん」「ぴーひょろろ」「ぴーひょろろ」、こ

の軽快な囃子のリズム【音】、どこかで皆さん聞いたことがあると思います。

滑稽で、ユーモラスな踊り「ひょっとこ踊り」のリズム 【音】であります。  

                                                                     

宮崎県の北部に位置する日向市には、古くから「ひょっとこ踊

り」という非常に滑稽で・ユーモラスな踊りが伝えられていま

す。本来、神社に奉納する神楽として踊られてきたものですが、

最近では、毎年８月に開催される「ひょっとこ祭り」が、全国

的にも有名になり、全国から多くの方々がチームを編成して祭

りに参加されるようになりました。祭り期間中、日向市内は「ひょっとこ踊り」一色・

・・、そして笑いに包まれます。 

 そんな「ひょっとこ踊り」に、私が出会ったのは、約３０年前、日向

警察署へ赴任したころにさかのぼります。ここでちょっと「ひょっとこ

踊り」を踊ることになった２つのエピソードを紹介させていただきます。 

 一つ目は、第８回「ひょっとこ祭り」が開催されるということで、ひ

ょっとこ祭り実行委員会から、警察署への参加要請があり、出場したこ

とであります。 

 本来、祭り等が開催されれば、警察はその警備に従事するというのが、

仕事でありますが、警察署を代表して署員１０名による「こうつうあんぜんれん」とい

うチーム（「連」という）を編成し、交通安全広報を兼ねて出場するということになり

ました。 

 ひょっとこ面、赤い衣装、白いフンドシ、足袋、タオルという出で立ち、腰を振って

踊る姿はどこから見ても滑稽であり、恥ずかしいという気持ち（面をつけてなければ踊

れない）が先に立ちましたが、参加することが決まってからは、連日、警察署の道場で、

ひょっとこ保存会の先生による厳しい指導を受けながら特訓に励みました。「てんてこ

てん」「てんてこてん」、寝ても覚めても「てんてこてん」「てんてこてん」という調

子でした。 

 そういったことで、警察署の名誉と広報を兼ねて「ひょっとこ祭り」に出場し、恥ず

かしさも忘れて、「ひょっとこ踊り」を踊りましたが、猛練習の成果からか、１０名が

一糸乱れぬ「ひょっとこ踊り」を披露することができ（本当は、踊る合間合間に酒が振

る舞われますので、ふらふらという状態）、名誉ある「ひょっとこ祭り実行委員会長賞」

【優勝】を受賞することができました。当然のことながら警察署は大いに盛り上がり、

仕事にも非常に良い相乗効果をもたらしました。 

 二つ目は、同じく日向警察署時代、財光寺地区の警察待機宿舎に居住していたことに

由来します。 

 財光寺地区には五十猛神社という小さな神社があり、毎年１１月、神社の例大祭が執

り行われ、沿道を練り歩く「ひょっとこ踊り」、御輿、神幸行列、獅子舞、仮装行列な
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どが催されています。この「ひょっとこ踊り」は、神社に神楽として伝承されてきてい

るもので、例大祭に際して、地区の厄入りの男達が踊って厄払いをするという神聖な踊

りとなっています。私も丁度、厄入りの年齢であったことから、誘いを受け、この厄払

いの行事に参加させてもらうことになったのです。 

 厄入りの男達は、約１年かけて、厄払いの各種行事を進めていき、最後の集大成とし

て、例大祭で「ひょっとこ踊り」を神社に奉納、２日間踊り明かして、厄払いをすると

いうことになります。身なりは、先の「ひょっと祭り」の出で立ちに、神楽と言うこと

で赤い衣装の下に襦袢を身につけたものとなります。 

 例大祭初日、厄入りする男達は、朝５時に神社に集合し、お祓いを受けた後、「ひょ

っとこ踊り」を神社に奉納することから始まります。それから、それぞれの地区に分か

れて、一軒一軒家を渡り歩きながら、「ひょっとこ踊り」を披露し、清めていくことに

なります。家では、酒や食事を振る舞うのが恒例となっていて、男達は、１日中酒を飲

んでは踊るということになり、あとは体力との勝負ということになっていきます。（試

練） 

 ２日間踊り明かした夜、それぞれの地区に分かれて「ひょっとこ踊り」を踊ってきた

厄入りの男達は、午後９時ころに神社の境内に全員集合、家族、先輩、地区住民など大

勢の人々が待ち受ける中、最後の「ひょっとこ踊り」を神社に奉納することになります。

この頃には、厄入りの男達は、まさに疲労感と達成感が入り交じって最高潮に達してい

ますが、この最後の舞台で、厄入り男達の連帯感とひたすら踊り続けたと言うさらなる

極みに浸ることになり、それが大勢の人々をさらに魅了することになります。 

 そして、神社で最後の「ひょっとこ踊り」を奉納しますと、厄入りの男達は、それぞ

れの地区の公民館に向かうことになります。公民館では、「ひょっとこ踊り」の先輩、

地区役員の方々が、酒席を設けて待ち構えており、その酒席の中でまたまた「ひょっと

こ踊り」を披露することになります。厄入りの男達は、最後の力を振り絞って、踊るわ

けですが、感激の涙と汗にまみれながら踊ることになり、これが延々と続くことになり

ます。それから、この夜は、皆と深く酒を交わしながら厄払いの行事は終わりを迎える

ことになります。 

 この年、厄払いを終えた男達は、「まっぴら会」という名称の会をつくり、転勤族の

私は、その後も家族共々お付き合いをさせていただいています。今では、１年間かけて

「ひょっとこ踊り」という地区の伝統行事、厄払い行事に携わることができたこと、そ

れに伴い多くの仲間ができたことが、何よりも大きな財産となり、かけがえのないもの

になっていることを痛感しております。 

 また、「ひょっとこ踊り」を踊った厄入りの男達は、その後、地区の壮年会、地区の

役員等を担うことになり、それぞれが、現在も地区のために貢献されています。今日の

ように人間関係が希薄になった社会を考えてみますと、神社の例

大祭は、厄入りで「ひょっとこ踊り」を踊った男達に地区の運営

を託していくという一つの儀式であり、良くできた伝統行事にな

っていると思いますし、私自身、本当に温かい人情に触れた時間

でもありました。 

 以上２つのエピソードを紹介しましたが、皆さんも「ひょっとこ」を踊ってみませんか。 
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ちくわとチワワの罠 

みなさんは、犬派ですか？猫派ですか？私は、犬派でした。実家で犬を飼って

いたことと、戌年であることに起因していたようです。 

そんな我が家には、おおよそ 3歳半になる猫がいます。 

 

妻も私も犬派でしたが、我が家が猫派になったきっかけを紹介します。 

出会いは 3年半前（2016年 8月頃）の奈良山中の畑の真ん中でした。私は、兵庫県

尼崎市にあります三菱電機通信機製作所に勤務して 13年目になりますが、仕事場で

知り合った先輩に誘われて、奈良山中の農家さんの手伝いに行くようになりました。

履きなれない長靴と独り身の農家さんのためのお弁当を持って何度か通っていたそ

んなある日のことでした。 

「最近、タヌキが屋根裏を走り回って寝付けないことがあるから、捕獲用のカゴを

仕掛けたんだよ」 

と、農家さん。仕掛けたカゴを確認しに行くと、タヌキ・・・じゃない、猫だ。 

すると、妻は、それまで見せたことのない、チワワのような潤んだ瞳で私を 

見つめてきました。 

 

とりあえず、里親を探すということで猫を保護するこ

とになりました。水と弁当の残りのちくわのかけらを

与えると恐る恐る口を近づけてきてパクリ、ちくわ釣

りは有効でした。 

すぐに動物病院に向かい、私が問診票のペットの名前

欄にとりあえず「ちく丸」と書いたところ妻は不服そ

うでした。待合室で待っていると、扉の向こうで診察

が始まったようでした。 

「ちく丸ちゃんって言うの？カワイイ！」 

「ちくわ、食べさせてもらったの？笑」 

看護師さんたちの黄色い声が、待合室によく響くこと。今では、私も妻も気に入っている「ちく丸」ですが、

実は、女の子でした。また、一般的なちくわは塩分が多く、猫には NG とのこと。「ちく丸」は名前を気に入

ってくれているのでしょうか？ 

里親探しもしましたが、案の定、我が家で飼うことになりました。名前はもちろん「ちく丸」。最初の 1年く

らいはなかなか慣れず、餌やりも大変でした。特に、出張

で家を空けることの多い私はなおのこと。妻の献身的な世

話の甲斐あって、今では我が物顔でのびのびしています。

出張から帰った私の足元にすり寄ってくる「ちく丸」の姿

を見ていると、あの時の“チワワの罠“にハマって良かっ

たと感じています。 

日米電子株式会社 

宇宙開発部 地上機器部 

   藤井 尊丸 

我家のペット 
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日米ホールディングス㈱  

長谷川陽介 

 我が家のペットは、９歳のジャックラッセルテリアで雌犬

です。名前を「ＭＡＲＵ」と言います。体型もですけど、す

べて丸く納まるようにということで名付けました。 

いささか肥満のまま育っています。 

我が家には、「ＭＡＲＵ」が来る前に、２匹（親子）のラブ

ラドールがいました。 

ラブラドールの親犬が亡くなると、娘がすぐに「ＭＡＲＵ」

を我が家へ迎え入れ、今日に至っています。その理由は、犬

は多頭飼いが良いこと、ラブラドールの子犬がかわいそうだ

ということでした。 

普通であれば、ジャックラッセルテリアは、暴れん坊で、すばしっこい犬種ですけど、ラブラ

ドールとともに大きくなったおかげで、非常におとなしく、どこへ連れて行っても大丈夫です。

お店に行っても買い物カートにじっと乗っているというように・・・。短毛種で多少毛が抜け

るのが大変ですけど、本当にかわいいムスメです。 

 

                                 

                               ㈱日米商会 

                               太陽光推進事業部 

                                 大野 耕造 

 

うちのおじいちゃんは 

僕の事を凄く可愛がってくれるよ 月１ 大野 造 

プロフィール 

名  前 セナくん 

犬  種 ｳｴﾙｼｭ・ｺｰｷﾞ・ﾍﾞﾝﾛｰｸ 

性  別 男の子 

生年月日 平成３０年７月１７日ﾞ 

性  格 やんちゃで若い女性が大好き 

（年齢上限有かもです^_^;） 

 

 

うちのおじいちゃんは僕の事を

凄く可愛がってくれるよ 

月１のﾄﾘｰﾐﾝｸﾞが楽しみなんだ♪ 

 

 

 


